

Gelar Baitul Arqam, AMM Kraton Ingin Tingkatkan Kemampuan Berorganisasi

Selasa, 08-05-2018

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA ? Angkatan Muda Muhammadiyah (AMM) Kraton Yogyakarta menyelenggarakan Baitul Arqom (BA) Pimpinan Tahun 2018 berlokasi di SD Muhammadiyah Sapen Kraton Kompleks Masjid Margoyuwono, Sabtu – Ahad 5-6 Mei 2018. Acara ini merupakan gabungan dari Pimpinan Cabang Pemuda dan Nasyiatul Aisyiyah Kraton, Kota Yogyakarta.

“Acara ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan berorganisasi para pimpinan di Kraton, selain itu kami berharap dari Kraton ini akan lahir para pemimpin yang berkarakter sesuai yang dicita-citakan para pendiri Muhammadiyah, terlebih Kiyai Dahlan,” ungkap Ketua PCPM Kraton, Guntur Adji, saat sesi paralel Baitul Arqom, Ahad (6/05).

Guntur berharap kedepan para pimpinan di Pemuda dan Nasyiah harus memiliki jiwa berkemajuan, yaitu dinamis terhadap perubahan yang bersifat duniawi dan tetap berpegang teguh kepada Al-Qur’an dan Assunah Al Maqbullah dalam hal urusan aqidah dan ibadah.

“Pemuda dan Nasyiah ini merupakan pelopor kepemudaan yang unggul, jadi menjadi pemimpin yang berkemajuan merupakan hal yang sangat penting, melalui BA kita akan bentuk pemimpin-pemimpin yang berkualitas nan berkemajuan itu,” terang Guntur.

Baitul Arqam yang juga didahului dengan Rapat Kerja Cabang (Rakercab) AMM Kraton itu dibuka langsung oleh Sekretaris Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Kraton, Sumiharto.

"Saya mewakili PCM Kraton sangat mengapresiasi acara Baitul Arqam (BA) Pimpinan AMM ini, kami berharap output kedepannya akan menghasilkan program-program AMM yang kekinian dan bermanfaat untuk umat. Kami PCM dan PCA Kraton siap untuk selalu bersinergi dalam bentuk dakwah keumatan yang posotif dan membawa manfaat untuk umat Islam, warga masyarakat di wilayah Kecamatan Kraton ini," ujar Sumiharto.

Dalam acara pembukaan tersebut di hadiri oleh seluruh peserta BA, yaitu para Pimpinan Ortom Muhammadiyah di Kraton, hadir juga perwakilan Forum Koordinasi Pimpinan Kecamatan (Forkompimka) PCM, PCA Kraton. **(nisa)**

Kontributor: Nuurwachid